
- ПОБОРАМ НА КАПРЕМОНТ

- ТРАНСПОРТНОМУ НАЛОГУ
- ГРАБИТЕЛЬСКОМУ НАЛОГУ 
НА ИМУЩЕСТВО

- ИНДЕКСАЦИИ ПЕНСИЙ  
НЕ НИЖЕ УРОВНЯ ИНФЛЯЦИИ, 
ВКЛЮЧАЯ РАБОТАЮЩИХ 
ПЕНСИОНЕРОВ

- ПРОГРЕССИВНОМУ НАЛОГУ 
НА ДОХОДЫ БОГАТЫХ
- КОНФИСКАЦИИ ИМУЩЕСТВА 
КОРРУПЦИОНЕРОВ

Всероссийская акция  

«ДЕЛАЙ ИЛИ УХОДИ!»
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СОГЛАСЕН - ПРИХОДИ НА ПЕРВОМАЙ!
Сбор  1 мая в 11 часов на Театральном 

бульваре города Мурманска

ПОДДЕРЖИ НАШИ ТРЕБОВАНИЯ  
К ПРАВИТЕЛЬСТВУ

О своем участии в демонстрации вы можете  сообщить по телефону (88152) 45-36-63

Телефон горячей линии: 655-190
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Немедленно исправляйте 
ошибки либо освободите место!
С таким требованием обратился к чиновникам правительства РФ  
лидер СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Сергей Миронов
19 апреля в Государственной Думе с докладом «Об 
отчете Правительства Российской Федерации о 
результатах его деятельности за 2015 год» выступил 
Дмитрий Медведев. От фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» выступил ее руководитель Сергей 
Миронов:

- Уважаемые коллеги!
Первое. Есть замечательная 

фраза: «Лучший способ точно 
прогнозировать будущее - это 
создать его». Думаю, этот ло-
зунг надо повесить над входом 
в дом Правительства. Мини-
стерство финансов составило 
прогноз темпов роста россий-
ской экономики до 2030 года. 
В течение 15 лет мы не увидим 
роста ВВП выше 1,4%. Этот 
прогноз навевает тоску. Ми-
нистр экономики из месяца в 
месяц в публичном простран-
стве оценивает состояние эко-
номики такими поразительны-
ми метафорами, как «дно», 
«край», «нижняя полочка», 
«нижняя точка». Спрогнозиро-
вали упадок и развели руками! 
Давно пора действовать!

По подсчетам Института 
народнохозяйственного про-
гнозирования РАН, рос-
сийская экономика 
имеет потенциал ро-
ста в 6-8% на ближай-
шие пять-семь лет, 
если будет поддержан 
спрос на отечествен-
ную продукцию и 
будут доступны кре-
диты. Сегодня нет ни того, 
ни другого. Вот над чем 
надо работать! Надо понять, 
что старая модель развития 
себя полностью исчерпала, 
и честно признаться - новой 
нет. Вот это и есть кризис. 

Все остальное - вторично. В 
том числе, падение цен на 
сырьевых и энергетических 
рынках, санкции и прочее.

Второе. Всем хорошо из-
вестно, что в России зна-
чительная часть налоговой 
нагрузки ложится на предпри-
ятия, на производство, а не на 
потребление и личные дохо-
ды, как в странах с развитой 
экономикой. Из этого прямо 
вытекает необходимость кар-
динального снижения налогов 
для промышленных предпри-
ятий, особенно на инвестиции 
и модернизацию.

В конце 2015 года на депози-
тах в коммерческих банках за-
стряло свыше одного триллио-
на рублей бюджетных средств, 
полученных ведомствами и 
госкорпорациями. По разным 
причинам их не освоили. По-
лучается, выпросили денег и 
заначили! Замораживание гос-
средств на депозитах коммер-
ческих банков - это еще дале-
ко не все финансовые потери. 

Счетная палата про-
анализировала испол-
нение госпрограмм и 
пришла к выводу, что 
потраченные на них 4 
триллиона рублей не 
принесли существенных 
результатов. Объемы не-
завершенного строительства 
по госпроектам превысили 2 
триллиона рублей. Еще 220 
миллиардов в 2015 году фак-
тически «спалили» впустую. 

Это стоимость моста через 
Керченский пролив! Контроль 
за использованием госсредств 
- это прямая обязанность Пра-
вительства. Куда вы смотрите 
и чего ждете?

Третье. Эффект от струк-
турно обоснованных вложе-
ний огромный. Производите-
ли сельхозтехники получили 
всего 5,2 миллиарда рублей 
господдержки, а результатом 
стал четырехкратный рост 
закупок сельхозтехники! Эта 
сумма даже не сравнима с той, 
которая тратится на поддерж-
ку банков. За два последних 
года на их докапитализацию 
истрачено 2 триллиона ру-
блей!

Пока банки работают 
по принципу «хороший 
кредит - невыданный 
кредит», предпочитают 
несложных зарплатных 
клиентов, валютные 
спекуляции и беспрои-
грышные вложения в го-
сударственные ценные 
бумаги, никакая докапи-
тализация им не поло-
жена!

Четвертое. О платежеспо-
собном спросе. Инвестици-
онный спрос сегодня - вялый, 
не превышает 20% ВВП, а это 
значит, что в ближайшее вре-
мя ничего не изменится. Лич-
ное потребление резко 
упало. За прошлый год 
реальная заработная 
плата снизилась на 10%. 
Две трети населения 
выживают, а одна треть 
ждет лучших времен. 
Инфляция снизилась по-
тому, что у людей кончи-
лись деньги и они пере-
стали покупать. Можно 
вообще перестать им платить, 
тогда инфляция упадет до 
нуля! Невыплата зарплат - это 
опасный предвестник!

Самоуверенная позиция 
Правительства в том, что 
потребительский спрос на-
селения можно поддержать 
за счет оживления потреби-
тельского кредитования, при-
водит к обратному эффек-
ту. В экономически сложное 
время Правительство факти-
чески подталкивает людей, 
не имеющих иных доходов, 
кроме зарплаты, к кредит-
ной кабале. Каждый шаг 
экономической полити-
ки государства должен 
быть подчинен росту, а 
не снижению доходов 
российских семей! За-
лезать в карман населе-
ния - самое последнее 
дело.

Пятое. Процесс импорто-
замещения подменен им-
портовытеснением. Воз-
никла проблема качества 

отечественных продуктов 
питания. Россия занимает 
16 место по смертности 
граждан от некачествен-
ных продуктов. За нами 
идут Сомали и Зимбаб-
ве. ГОСТы заменили тех-
регламентами. Но боль-
шинство необходимых 
техрегламентов так и не 
были внедрены в прак-
тику. В результате, произво-
дители сами разрабатывают 
выгодные для себя техниче-
ские условия или вообще ука-
зывают некорректные сведе-
ния о продуктах на этикетках. 
Не зря люди постоянно под-
нимают вопросы о качестве 
хлеба, детском питании, паль-
мовом масле. (Кстати, только 
за десять месяцев прошлого 
года ввоз в Россию пальмово-
го масла вырос на 25%).

 Нам необходимо в срочном 
порядке переходить к систе-
ме сертификации с участием 
независимых экспертных цен-
тров и лабораторий. Данная 
практика успешно зарекомен-
довала себя во всем мире.

Шестое. Люди возмуще-
ны вакханалией цен в 
аптеках, которые растут 
как грибы. На жизненно 
необходимые лекарства 
(40% рынка) цены вы-
росли в соответствии с 
инфляцией, а на осталь-
ные (это 60% рынка) 
- в два-три раза за про-
шлый год. У нас нет полно-
ценного фармрынка, поэтому 
надо регулировать цены на 
все лекарства и оплачивать 
часть их стоимости из Фонда 
обязательного медицинского 
страхования.

Седьмое. Хочу подсказать 
Правительству дополнитель-
ный денежный источник для 
нужд здравоохранения. Уже 
десять лет мы требу-
ем убрать из системы 
ОМС частные страховые 
компании. В результате 
так называемой «эко-
номии» и налагаемых 
на медиков штрафов 
в этих компаниях осе-
дают огромные суммы, 
полученные из фонда 
обязательного меди-
цинского страхования. 
Спрашивается: за что? За то, 
что частные страховые экс-
перты надзирают за медика-
ми государственных лечебных 
учреждений. 

Тут все перевернуто с ног 
на голову: не государство над-
зирает за частником, а част-
ник за государством! В кон-
це прошлого года Коллегия 
Счетной палаты обратилась в 
Правительство с предложени-
ем рассмотреть вопрос об ис-

ключении частных страховых 
компаний из системы обяза-
тельного медицинского стра-
хования. Пока никакой реак-
ции на это не последовало.

Восьмое. 12 апреля Кон-
ституционный суд вы-
нес решение по взно-
сам на капремонт, и дал 
ряд вполне конкретных 
предписаний Госдуме по 
устранению нарушений 
прав граждан при сбо-
ре денег в общий котел. 
Важнейшим является требо-
вание установить механизм 
исполнения старых обяза-
тельств государства по произ-
водству капитального ремонта 
нуждавшихся в нем на момент 
приватизации домов.

Наша фракция еще 4 сен-
тября внесла в Госдуму зако-
нопроект, согласно которому 
собственники приватизиро-
ванных жилых помещений, в 
которых на момент приватиза-
ции требовалось проведение 
капитального ремонта, осво-
бождаются от обязанности по 
уплате взносов на капремонт 
до исполнения государством 
своих старых обязательств.

Эта законодательная иници-
атива полностью соответству-
ет требованиям Конституци-
онного суда. В эту пятницу, 22 
апреля, Госдума рассмотрит 
наш законопроект. Но, обра-
щаю внимание, Правитель-
ство в очередной раз против! 
Получается: против не толь-
ко предложения СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ и решения 
Конституционного суда, а по 
сути - против граждан своей 
страны, на которых оно пере-
кладывает собственные обя-
зательства.

Уважаемые коллеги!
Экономика страны в 

непростом положении. 
Нашумевшие истории с 
большегрузами, непо-
мерные тарифы на плат-
ные дороги, двойное 
налогообложение вла-
дельцев транспортных 
средств, пресловутые 
платежи на капремонт 
- это все очень опасные 
ошибки, порождающие в 
обществе напряжение и 
конфликты. Эти ошибки 
нужно признать и немед-
ленно исправить! Если 
вы - ответственное Пра-
вительство! Если вы - 
неответственное Прави-
тельство, то освободите 
место тем, кто знает, что 
делать и готов нести по-
литическую ответствен-
ность за результаты 
своей работы!

www.spravedlivo.ru

АКТУАЛЬНО
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Ответы на сканворд  

По горизонтали: Израиль, Козырь, Тойота, Испанец, Непогода, Зубило, Ухват, 
Дан, Элизабет, Ассорти, Кап, Егерь, Пук, Лук, Енот, Стул, Гора, Лафа, Час, 
Солома, Ноль, Кавказ, Зона, Пьер, Лада, Манго, Феерия, Обруч, Саид, Осмий, 
Пряха, Мент, Мостки, Матадор. По вертикали: Засуха, Ананас, Лжец, Сосуд, 
Козинаки, Каноэ, Капри, Зигзаг, Роджер, Баку, Вступление, Топ, Откос, Лён, 
Зет, Бета, Тьма, Ругань, Лава, Егоза, Осока, Синема, Лаз, Фон, Салями, Кредо, 
Ворот, Отряд, Анчар, Пост, Ефим, Дюйм, Иск, Опт, Бра, Ухо.

Северяне все активнее поддерживают 
требования СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ  
к Правительству РФ
В рамках акции «Делай или уходи!» собрано по стране два миллиона подписей
Прошло чуть больше двух месяцев с момента, когда СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ объявила всенародную акцию «Делай или уходи!», а уже 
собрано два миллиона подписей россиян под требованиями к 
Правительству РФ. Более восьми тысяч из них - подписи жителей 
Кольского Заполярья. Многие северяне заполняют их непосредственно 
на нашем сайте в Интернете: murmansk.spravedlivo.ru.  

Более подробно об этом рас-
сказал лидер СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в Мурманской области 
Александр МАКАРЕВИЧ:  

- Меня очень радует, что жители 
городов и поселков области прини-
мают активное участие в проводи-
мой СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ ак-

ции. Первыми из требований стоят 
немедленная приостановка поборов 
на капитальный ремонт до момента 
выполнения государством своих 
обязательств перед гражданами, от-
мена транспортного налога, отказ от 
уплаты имущественного налога по 
кадастровой стоимости, индексация 
в полном объеме трудовых пенсий. 
Партия намерена собрать 10 милли-
онов подписей граждан с требова-
ниями к Правительству РФ.  

И, кстати, жизнь подтверждает 
нашу правоту: едва акция набрала 
обороты, как председатель Прави-
тельства РФ, лидер «Единой России»  
Медведев заговорил  о необходи-
мости возврата к старому порядку 
индексации пенсий не ниже уровня 
официальной инфляции, включая 
работающих пенсионеров. Правда, 
им, справедливо обиженным на 
правительство (ведь работодатель 
платит за них весь пакет налоговых 
и социальных отчислений!),  индекса-
цию якобы намерены вернуть  лишь 

с 1 января 2017 года. Но на какие 
только трюки не пойдешь за несколь-
ко месяцев до выборов в Госдуму на 
фоне стремительно растущей непо-
пулярности возглавляемой партии и 
растущего недовольства неспособно-
стью нынешнего правительства дей-
ствовать в интересах большинства 
граждан страны! 

Заговорил Медведев  и о готов-
ности менять законодательство о 
капремонте, и о повышении мини-
мального размера оплаты труда 
до 7500 рублей и  постепенном 
доведении его до прожиточного 
минимума (чего давно добивает-
ся СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ). 
Правда, на вопрос, как в известной 
песне Владимира Высоцкого «Где 
деньги, Зин?» - в правительстве 
пока находят лишь один ответ: в 
карманах народа. Причем вовсе 
не миллионеров и миллиардеров, 
а у тех, кто «богато» живет на два 
или два с половиной прожиточных 
минимума. Ведь права на неко-
торые социальные льготы, в том 
числе на единый социальный про-
ездной билет,  с большим трудом 
нам удалось в 2015 году  добиться 
лишь для тех, чей доход ниже этих 
параметров. И добивались мы это-
го права вместе с вами!

Уверен, отнюдь не случайно 
недавно состоялось совещание у 
президента по вопросу коренного 
изменения несправедливой системы 
кадастровой оценки стоимости зем-
ли с целью исключения необоснован-
ного ее завышения и, как следствие, 
роста размера арендной платы за 
землю и земельного налога. 

Я и мои соратники по партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ убеж-
дены,  что власть, которая бесце-
ремонно и, не побоюсь этого слова, 
цинично все проблемы страны 
пытается решить за счет граждан, 
надо настойчиво подталкивать к 
поиску других выходов, заставлять 
ее принимать решения в интересах 
граждан, а не вопреки им. И когда 
граждане сами активно включаются 
в защиту и отстаивание своих прав, 
власть вынуждена реагировать! 
Важно не молчать, а действовать.

Благодарю всех, кто поддер-
живает позицию СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, и обращаю внимание 
читателей, что купон-поручение 
с требованиями к правительству 
РФ и способы его передачи в 
СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ опу-
бликованы на последней страни-
це нашей газеты. 

КАК БЫ МЫ ЖИЛИ, ЕСЛИ ЕДИНОРОССОВ В ГОСДУМЕ 
БЫЛО БЫ ВСЕГО НА 14 ЧЕЛОВЕК МЕНЬШЕ?

Для того, чтобы партия Медведева потеряла монополию 
на принятие решений, оппозиции на прошлых выборах не хва-
тило всего 3% голосов, или 14 мест из 450 в парламенте. А ведь 
могло быть все по-другому:

 Дети войны получали бы ежемесячную помощь в 1000 рублей;
 Не было бы поборов на капитальный ремонт;
 Не было бы несправедливой системы кадастровой оценки сто-

имости земли и недвижимости и связанного с этим роста арендной 
платы и налога на землю;

 Транспортный налог был бы отменен;
 Не было бы миллиардных зарпла т у менеджеров госкомпаний;
 Не было бы ЕГЭ;
 Не закрывались бы больницы и школы;
 У граждан не отобрали бы накопительную часть и полную индек-

сацию пенсий;
 Никто бы не позволил сокращать расходы на «социалку»;
 Учителя и врачи получили бы статус и зарплату госслужащих;
 Не было бы никаких платных дорог и «Платона»;
 Не было бы микрозаймов под 1000 процентов, обращающих 

граждан в кредитное рабство, и коллекторов;
 Олигархи платили бы больше налогов, а коррупция была бы при-

равнена к государственной измене.
Этот список можно продолжить сотней пунктов. Отдав свои голо-

са за партию Медведева -  «Единую Россию» - или отсидевшись дома, 
мы сами одобрили все их действия. Важно понять:  и капремонт, 
и «Платон», и ЕГЭ -  это расплата за то, что мы сами позволили одной 
партии стать монополистом во власти. Не повторяйте ошибок!

ПРОГНОЗ

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ расставила приоритеты в кризисный 
период следующим образом: обеспечение социальных гарантий 
населению, поддержка реального сектора экономики, наведение 
порядка в бюджетных расходах.

По словам депутата Госдумы от СР Валерия ГАРТУНГА, деньги в стране есть. 
Одна только статья госзакупок «весит» 40 триллионов, и ни для кого не секрет, 
что «неэффективное» использование этих государственных денег может обхо-
диться бюджету как минимум в 20%. Элементарный контроль, уменьшение во-
ровства на одну пятую часть -  это уже 1,5-2 триллиона в доходной части. Еще 
2,5 триллиона недоплачивают на таможне недобросовестные импортеры. 2–3 
триллиона бесследно растворяется стараниями управленцев государственной 
собственностью (в России 60% экономики принадлежит государству, а это объем 
в 50 триллионов).

Добавьте в об-
щую копилку 1,5 
триллиона, кото-
рые можно по-
лучить, введя 
прогрессивную 
шкалу подо-
ходного налога 
(от 0% для бед-
ных и до 40% для 
самых богатых), 
и получится сум-
ма в 8–10 трил-
лионов рублей. 
Правительство 
Медведева вме-
сто этих мер про-
сто продолжает 
выжимать соки 
из населения. 
Все «дополни-
тельные» доходы 
планируется изъ-
ять из карманов 
граждан.

АНТИКРИЗИС: приоритеты СР

1. ИНДЕКСАЦИЯ ПЕНСИЙ НИЖЕ УРОВНЯ ИНФЛЯЦИИ 660 МЛРД РУБЛЕЙ

2. ЗАМОРОЗКА ИНДЕКСАЦИИ РАБОТАЮЩИМ ПЕНСИОНЕРАМ 100 МЛРД РУБЛЕЙ

3. ПРИОСТАНОВКА СТРАХОВЫХ ПЕНСИОН НЫХ ВЫПЛАТ  

РАБОТАЮЩИМ ПЕНСИОНЕРАМ С СОВОКУПНЫМ ДОХОДОМ БОЛЕЕ 

1 МЛН РУБЛЕЙ В ГОД (НЕ УТВЕРЖДЕНО)

250 МЛРД РУБЛЕЙ

4. ВЗНОСЫ НА КАПРЕМОНТ 82,94 МЛРД РУБЛЕЙ  

(ЗА 9 МЕСЯЦЕВ)

5. НАЛОГ НА НЕДВИЖИМОСТЬ ДЛЯ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ 20 МЛРД РУБЛЕЙ (ТОЛЬКО 

ПО МОСКВЕ ДО 2017 ГОДА)

6. СИСТЕМА «ПЛАТОН» 40 МЛРД РУБЛЕЙ

7. ТОРГОВЫЙ СБОР В МОСКВЕ 10 МЛРД РУБЛЕЙ

8. АКЦИЗ НА БЕНЗИН (НЕ УТВЕРЖДЕН) 89,3 МЛРД РУБЛЕЙ

9. АКЦИЗ НА ПАЛЬМОВОЕ МАСЛО (НЕ УТВЕРЖДЕН) 12,2 МЛРД РУБЛЕЙ

10. ИЗМЕНЕНИЯ В УПРОЩЕННОЙ СИСТЕМЕ  

НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ ДЛЯ ИП 

1 МЛРД РУБЛЕЙ  

(ЗА 9 МЕСЯЦЕВ 2015 ГОДА)

11. ИЗЪЯТИЕ НАКОПИТЕЛЬНОЙ ЧАСТИ ПЕНСИИ 342 МЛРД РУБЛЕЙ

12. ПОВЫШЕНИЕ СБОРОВ ВО ВНЕБЮДЖЕТНЫЕ ФОНДЫ  

(НЕ УТВЕРЖДЕНО)

650 МЛРД РУБЛЕЙ

13. УТИЛЬСБОР НА АВТОМОБИЛИ 34 МЛРД РУБЛЕЙ

Сколько правительство надеется 
заработать на населении

АКТУАЛЬНО
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Актуально

ОПАСНАЯ БЛИЗОСТЬ МТУ
С февраля этого года 

жильцы дома по улице 
Строителей, 26 (быв-

шее общежитие) поселка 
Молочный по ночам не спят 
и периодически вызывают 
сотрудников полиции из-за 
шума от строящейся рядом 
дороги, по которой туда-сю-
да ездят большегрузные ма-
шины, тяжелый вибрацион-
ный каток и экскаватор. От 
дороги до дома, по замерам 
жильцов, всего 38 метров, 
и молочненцы боятся, что 
здание, в котором и так уже 
есть видимые невооружен-
ным глазом две большие 
трещины, когда-нибудь не 
выдержит этой опасной 
близости. 

Возмущены люди и массо-
вой вырубкой деревьев вдоль 
дороги, где они когда-то ката-
лись семьями на лыжах и от-
дыхали. Однако ни надзорные 
органы, ни органы власти, куда 
обращались граждане, толком 
никаких разъяснений о веду-
щемся строительстве не дали. 
Молочненцы решили обра-
титься к депутату Мурманской 
областной думы от СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ Александру 
Макаревичу. 13 апреля депу-
тат вместе с руководителем 
Центра защиты прав граждан 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
Натальей Кисленко встрети-
лись с жителями поселка.  

По словам молочнен-
цев, рядом с домом  по ул. 
Строителей, 26 якобы нача-
лась прокладка временной 
объездной дороги в рамках 
реализации проекта Мурман-

ского транспортного узла. По 
крайней мере, так им объясни-
ли местные власти, которые, 
по мнению жителей поселка, 
не только проигнорировали 

мнение своих избирателей 
после публичных слушаний в 
марте 2015 года, но и факти-
чески устранились от решения 
их проблем. Однако, никакого 
стенда с информацией, что это 
за объект, кто строит, с указа-
нием сроков начала и оконча-
ния строительства, фамили-
ями ответственных лиц нигде 
нет. Правда, на дверях бывше-
го общежития висит скромная 
бумажка, где написано, что 
компания «Ямалтрансстрой» 
ведет строительство железной 
дороги, а по всем вопросам 
можно обратиться по теле-
фону к главному инженеру 
по безопасности дорожного 
движения компании Степанову 
Дмитрию Николаевичу.

Напомним, что, когда 
обсуждался вопрос о про-
кладке железнодорожной 
ветки Выходной - Лавна через 
Молочный в рамках проекта 
МТУ, с 2011 года много копий 

было сломано именно вокруг 
маршрута, по которому она 
должна была пройти. И хоть 
жители поселка настаивали на 
максимальной отдаленности 

железной дороги от жилых 
домов, власти все же прода-
вили «свой» вариант - самый 
экономный для заказчика (в 
130-140 метрах от жилья). Но, 
судя по тому, что происходит 
со строительством сегодня, у 
жителей Молочного появляет-
ся все больше подозрений, что 
утвержденный вариант был 
принят скорее для отвода глаз, 
а на самом деле ветка все же 
пойдет в непосредственной 
близи к их домам по старой 
железной дороге, законсерви-
рованной еще в 1961 году,  и, 
по сути, ни разу не использо-
вавшейся. 

Основанием для таких вы-
водов послужило то, что в том 
месте, где ветка должна про-
ходить согласно утвержденному 
плану, никаких работ до сих 
пор не ведется. Хотя, учитывая 
сложный болотистый грунт и на-
личие торфяников глубиной до 
8 метров, строительство нужно 

начинать именно в зимний пе-
риод, когда почва замерзшая, а 
не  тогда, когда болото рас-
тает и работать будет гораздо 
сложнее. Смущают жителей и 
строительные метки, которые, 
по мнению молочненцев,  на 
временных дорогах просто ни 
к чему, а также то, что на грунт 
уже начали класть бетонные 
плиты.  

В общем, вопросов, как 
и претензий к властям, по-
селковым депутатам  и стро-
ителям у жителей много. И 
помочь им разобраться в том, 
что происходит, они попро-
сили Александра Макаревича. 
Депутат намерен обратиться в 
федеральные органы власти и 
к своим коллегам из Государ-
ственной думы, чтобы прояс-
нить ситуацию. 

Также на встрече разговор 
зашел  о работе управляющих 
компаний и многом другом. О 
том, как правильно отстаивать 
свои права в сфере ЖКХ и 
не только, куда обращаться в 
той или иной ситуации,  рас-
сказала руководитель Центра 
защиты прав граждан На-
талья Кисленко. А Александр 
Макаревич проинформировал 
молочненцев о всероссийской 
акции «Делай или уходи!», 
которую проводит СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, о тех 
требованиях, которые партия 
предъявляет правительству 
РФ, и предложил жителям 
поселка включаться в акцию и 
пополнить список требований 
своими предложениями.  

Ирина ВЛАДИМИРОВА.

ОБЪЯВЛЯЕМ 
«СПРАВЕДЛИВЫЙ 
ПРИЗЫВ»!
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ приглашает людей 
с активной жизненной 
позицией стать членами 
команды, которая пойдет на 
выборы. В сентябре 2016 года 
региональная и федеральная 
власть пройдет перезагрузку. 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
реализует проект 
« Справедливый призыв»,  
цель которого  - существенно 
обновить эту власть. 
Суть проекта проста: любой 
человек, который хочет 
изменить к лучшему жизнь 
своей малой родины и 
которому не безразлично 
будущее наших детей 
и внуков, с помощью 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
может выставить свою 
кандидатуру на предстоящих 
выборах, влиться в команду 
СР. В нее войдут будущие 
члены избирательных 
комиссий, наблюдатели, 
агитаторы-пропагандисты и 
т. д. 
Для того, чтобы принять 
участие в «Справедливом 
призыве», не обязательно 
быть членом партии. 
Достаточно разделять наши 
позиции: идеи достижения 
достойной жизни для всех, 
преодоления неравенства, 
защиты интересов человека 
труда. Нам не важны 
возраст, социальный статус 
или профессия. Главное - 
желание работать на благо 
своих земляков. Звоните 
по телефону (88152) 45-
36-63.  Вместе мы сможем 
претворить наши общие 
требования в жизнь!

 Депутаты Мурманской областной думы от 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  Юрий Паю-
сов и Александр Макаревич внесли в думу про-
ект закона «О внесении изменений в некоторые 
законодательные акты Мурманской области». 
Скучное название скрывает совсем не скучный 
вопрос для более чем 100 000  жителей нашей 
области и возвращает к теме, которая вызвала 
большой резонанс летом и осенью 2015 года.  

Речь идет о ежемесячной жилищно-коммуналь-
ной выплате (ЕЖКВ), которую правительство об-
ласти решило сделать с 1 января 2016 года «твер-
дой», или фиксированной для трех основных 
категорий льготников, получающих в денежном вы-
ражении льготы и  выплаты из регионального бюд-
жета, - ветеранов труда, реабилитированных жертв 
политических репрессий и специалистов, работаю-
щих на селе и в поселках городского типа.  Устроен-
ные правительством области вокруг ЕЖКВ манев-
ры преследовали «благую» цель - сэкономить на 
карманах льготников 150-200 миллионов рублей из 
областного бюджета.

Еще на стадии обсуждения проекта закона на засе-
дании думского комитета по труду и социальной поли-
тике, который возглавляет Юрий Андреевич Паюсов, у 

нескольких депутатов возникли опасения относитель-
но социальных последствий принятия этого закона. 
Было предложено изучить ситуацию по каждому на-
селенному пункту и вернуться к документу осенью.

Но исполнительная власть торопила, и  в конце 
июня дума под давлением правительства голосами 
провластного большинства, к которому примкнули 
и  бывшие оппозиционеры Ахрамейко и Лещинская, 
приняла дискриминационный закон. 3 июля его под-
писала губернатор.

Сомнения в справедливости  закона высказывали 
не только граждане и не только региональное отде-
ление партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, первым вы-
ступившее  в защиту их прав.  Правовое управление 
аппарата Мурманской областной думы усмотрело в 
нем противоречия ряду федеральных законов.  Про-
куратура Мурманской области отреагировала на за-
прос Александра Макаревича и обращения граждан. 
Проведя проверки, она установила нарушения ст.153 
Федерального закона от 22.08.2004 № 122-ФЗ  и ука-
зала председателю облдумы и губернатору на то, что 
положение отдельных категорий граждан с началом 
действия закона ухудшится, что недопустимо и может 
привести к росту социальной напряженности. 

Информация прокуратуры была направлена в об-

лдуму 28 октября 2015 года. За считанные дни СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ собрала около двух тысяч под-
писей жителей области за отмену «закона о ЕЖКВ». 
Под напором народного недовольства, которое, на-
конец, докатилось и до большинства областной думы 
- депутатов «Единой России» - власть дала обратный 
ход, и вступление   закона в силу было отложено до 
1 января 2017 года. Но позиция  СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ неизменна: закон в корне  несправедливый, 
нарушающий права многих жителей области. «Дамо-
клов меч» по-прежнему висит над сотней тысяч наших 
граждан», - считает лидер регионального отделения 
Александр Макаревич.

Поэтому он вместе с коллегой и однопартийцем 
Юрием Паюсовым внесли в облдуму  законопроект с 
предложением признать утратившими силу два закона 
Мурманской области, касающиеся введения в регионе 
фиксированной ЕЖКВ. Нужен не  мораторий, а пол-
ная отмена такой уравниловки, - убеждены депутаты 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ,  их коллеги и сторонники. 

Наталья ЧЕСНОКОВА.

НАША ПОЗИЦИЯ

РАКУРС

Законы о «твердой» ЕЖКВ 
необходимо отменять! Такой 
уравниловки граждане не хотят
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Осторожно: плутовство!

Мало того, что около 
половины наших не увле-
ченных политикой граждан 
просто не знают, когда и 
куда будут очередные вы-
боры, так теперь старания-
ми одной партии их и вовсе 
сбивают с толку. 

Уличная реклама, бо-
дрые ролики на радио и 
телевидении призывают: 
приходите 22 мая на пред-
варительное голосование! 
Более-менее осведомленные 
в политике граждане звонят 
в региональное отделение 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ  
и спрашивают: а что это за 
выборы 22 мая? Вроде бы 
выборы в сентябре…

Да, 18 сентября  2016 
года российский народ будет 
выбирать депутатов Госу-
дарственной Думы РФ, а в 
ряде регионов, в том числе 
в нашей Мурманской обла-
сти - депутатов областной 
думы.  Выборы проводятся 
на основании Федерального 
закона от 2 октября 2012 
года № 157-ФЗ о введении 
в России единого дня голо-
сования на региональных и 
муниципальных выборах. 

Но что же тогда будет 
происходить 22 мая? О чем 
так громко кричат на всех 
перекрестках плакаты и 
почти на всех каналах радио-
станций? Это будут «прай-
мериз» (по-американски), а 
по-русски - предварительные  
выборы потенциальных кан-
дидатов в депутаты от одной 
партии - «Единая Россия». 

Пример взят у  самой 
«дружественной» нам стра-
ны США. Там длительный 
процесс предварительных 
выборов начинается задолго 
до основных, проводятся они 
внутри всех участвующих в 
выборах партий. И смысл их 

в том, чтобы кандидаты от 
одной партии не «отбирали» 
друг у друга голоса в основных 
выборах, так как их электорат 
обычно близок. 

А что же у нас? Предва-
рительные выборы проводит 
только «Единая Россия». Но 
она старается вовлечь  в это 
свое внутрипартийное дело 
как можно больше электората, 
чтобы заранее «подстелить 
соломку» для своих кандида-
тов и обеспечить своей партии 
большинство в законода-
тельных и представительных 
органах. И проводится меро-

приятие на базе тех же изби-
рательных участков, где будут 
проходить настоящие выборы. 
И работают на мероприятии те 
же члены участковых избира-
тельных комиссий, которых 
выдвигают политические 
партии и общественные объ-
единения для организации и 
проведения выборов.

Вот так интересы одной 
партии почему-то должны 
обслуживать люди, которым 
в соответствии с российским 
законодательством пору-
чено столь серьезное дело, 
как всенародные выборы. А 

ответственность за явку из-
бирателей на псевдовыборы 
несут в основном руководи-
тели  бюджетных учрежде-
ний, чаще всего - директора 
школ, детских садов, главные 
врачи поликлиник и больниц. 
Едва ли не под расписку они 
обязаны «загонять» своих 
подчиненных в воскресный 
день для участия в этом 
мероприятии. И ни для кого 
не секрет, что каждому под-
чиненному дается указание 
- за кого надо голосовать. 
Это очень краткое описание 

праймериз по-российски 
(точнее, по ЕР-овски). 

А теперь - главное. На 
днях тиражом в 120 000 
экземпляров вышла газета 
«Единая Россия на Мурма-
не», которую уже массово 
раскладывают по почто-
вым ящикам  мурманчан, 
а мурманчане массово 
«определяют» ее в корзины 
для мусора или просто на 
пол. Издание посвящено (по 
тексту) «историческому со-
бытию», которое состоится 
22 мая. И называют его ав-
торы уже совсем не скромно 
и без стеснения: «Единый 
день предварительного 
голосования»!

Господа из «Единой Рос-
сии»! Вы не слишком сильно 
замахнулись? Единый день 
голосования, как сказано 
выше, установлен Законом 
Российской Федерации, 
который подписал Президент 
РФ. Ваше  узко партийное 
мероприятие не закреплено 
никаким законом. И нет у вас 
права вводить в заблуждение 
народ, который и без того 
не очень торопится ранней 
осенью вернуться домой, что-
бы успеть на НАСТОЯЩИЕ 
выборы. 

Единый день голосо-
вания состоится в России 
в 2016 году 18 сентября! И 
только в этот день наши 
граждане, если захотят, 
смогут сделать свой свобод-
ный выбор. Все остальное - 
плутовство. А потому севе-
ряне 22 мая могут спокойно 
заниматься своими личны-
ми делами и не принимать 
участия в очередном пиар-
шоу от «партии власти».

Наталья ЧЕСНОКОВА.

Максим КУЛИЧИНСКИЙ: «Я уверен, 
что пафосные шоу скоро запретят»

Кировчанин Максим Куличинский еще не так давно 
не состоял ни в каких партиях и пока еще не был депу-
татом. Теперь намерен бороться за право представлять 
интересы кировчан в   Мурманской областной думе. Вот 
его  мнение о том, как готовятся к выборам будущие со-
перники.

- Я на политическом поле не совсем новичок, потому 
как участвовал в местных выборах осенью прошлого года. 
И у меня есть собственные убеждения, продиктованные 
жизненным опытом и гражданской позицией. Я хочу, чтобы 
власть услышала нас - уважающих себя людей, которых,  
уверен, большинство. 

Не стану повторять банальности о том, что от каждого 
голоса зависит наше будущее.  Скажу только, что 18 сентя-

бря 2016 года местное население имеет реальный шанс показать власти и бизнесу, «кто 
в доме хозяин». Ни газеты, ни телевидение, ни начальство на работе не вправе застав-
лять нас голосовать за марионеток. Пафосные и дорогостоящие «праймериз», которыми 
нас пытаются приучить к «нужным» кандидатам, больше похожи на одурачивание. Таким 
же образом заманивают несчастных в секты. Мол, посмотрите, кого тут выбрали сытые и 
довольные, и сделайте так же, тогда и вы будете сытыми и довольными. 

Эти помпезные предвыборные шоу, представленные дорогостоящей наружной рекла-
мой и баснословными по стоимости телевизионными анонсами, конечно же, скоро запре-
тят,  как в свое время запретили курительные смеси, гей-парады и подкуп избирателей. 
К предстоящим выборам запретить не успеют, но уважающие себя и соотечественников 
политические движения даже без запретов так не делают. 

Мы знаем, что мудрый избиратель тонко чувствует фальшь и никогда не проголосует 
за обманщика. Так или иначе, за СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ  люди голосуют сердцем и 
головой. Лично я вступил в эту партию именно так, никем не подгоняемый и ни от кого не 
зависящий. Все акции, которые проводит наша политическая сила, объясняются простым 
и понятным каждому словом: СПРАВЕДЛИВОСТЬ. 

В последние годы «партией власти» повсеместно 
применяется технология принудительного 
голосования. Многие работники муниципальных 
и государственных бюджетных учреждений 
и организаций противозаконно включаются 
политтехнологами «ЕР» и представителями 
администраций в списки с указанием адресов 
и телефонов, делятся на десятки, на сотни в 
привязке к каждому избирательному участку. 
Праймериз «Единой России» - не что иное, 
как обкатка и настройка машины, которая при 
низкой явке избирателей в 25-30% почти без 
сбоя обеспечивает результат, нужный «ЕР» для 
сохранения своей монополии на власть. Можно 
ли противостоять этой машине? Можно! Но только 
массовым участием граждан в выборах в Единый 
день голосования 18 сентября 2016 года, когда 
мы будем избирать депутатов в Мурманскую 
областную и Государственную думы

Настоящий Единый день голосования - 18 сентября 2016 года. 
Не выберешь ты - выберут за тебя!



6
w w w . m u r m a n s k . s p r a v e d l i v o . r u

№ 82, Апрель 2016

Рабочих Ковдорского ГОКа лишили льготной пенсии
Всего несколько месяцев потребовалось руководству 
Ковдорского ГОКа, входящего в структуру холдинга «ЕвроХим», 
чтобы добиться полного устранения вредных факторов, 
влиявших на здоровье работников. Нет, чудес в 450-метровом 
карьере не случилось - случились они на бумаге. 

В начале апреля рабочих Ковдор-
ского ГОКа ознакомили с документа-
ми, согласно которым большинство 
из них в одночасье лишились льгот 
за работу на вредном производстве. 
Работать, а точнее, получать по-
новому начнут уже с 1 июня.

Обнулить социальные гарантии 
за вредность позволили данные про-
веденной спецоценки условий труда. 
Как рассказал лидер независимого 
профсоюза «Защита. Ковдор» Алек-
сей Маркив, спецоценку, вопреки 
действующему законодательству, 
на комбинате не проводили с 1999 
года - именно этой датой помечена 
последняя карта аттестации рабочих 
мест. Закон запрещает отправлять 
людей на производство без оценки 
влияния всех вредных факторов, а 
это и, например, шум и вибрация в 
кабине «БелАЗа», и остаточная зага-
зованность после взрывов, и просто 
работа в карьере большой глубины.

Но для руководства ГОКа это 
препятствием не стало: 17 лет ка-
рьер пахал без спецоценки. Больше 
того, без всяких исследований рабо-

чих ухитрились уже однажды лишить 
существенной части льгот.

- Недавно я с удивлением вы-
яснил, что на меня как на водителя 

большегрузного самосвала пере-
стал распространятся так называе-
мый первый список, и смены закры-
вают по второму, - говорит Алексей.  

Вкратце, это означает, что рабо-
чие карьера распоряжением ков-
дорского менеджмента были «вы-
черкнуты» из списка, дающего права 
получать пенсию с 45 лет. Маркив в 
связи с этим обратился в суд: ведь 
получается, что собравшаяся на 
ГОКе комиссия отменила ни много ни 
мало постановление правительства 
страны, по которому работа в карье-
ре глубиной больше 150 метров при 
полном рабочем дне автоматически 
включала человека в  список №1.

Но пока профсоюзный лидер 
судится с комбинатом, вдруг ока-
залось, что, на взгляд руководства, 
заинтересованного в экономии 
средств, рабочие вообще никаких 
льгот не заслуживают - условия 
работы в карьере были оценены как 
допустимые (класс 2).

Среднестатистический водитель 
большегруза, работающий в карье-
ре, глубина которого превысила уже 
450 метров, теряет: 20-30% надбавки 
за вредные и (или) опасные условия 
труда, а также категорийность объ-
екта, 24 дня к отпуску, право на на-
значение досрочной трудовой пенсии 
и даже молоко за вредность. 

Если резать все льготы одно-
моментно, то работодатель рискует 
нарваться на открытый социальный 
протест. Поэтому делают в Ковдо-
ре хитро: пока взамен отмененных 

надбавок комбинат обещает выпла-
чивать якобы  равноценные суммы. 
Начинается игра в наперстки: вместо 
процентной надбавки появляются 
суммы в рублях, которые, во-первых, 
не подлежат индексации, а во-
вторых, обеспечены не результатами 
аттестации, а «честным» словом 
работодателя. Который не скрывает, 
что компенсации не вечны, а кроме 
того, не положены вновь принятым 
на работу. Вдобавок такой расклад 
поможет держать народ в узде, 
комбинат будет выглядеть эдаким 
«благодетелем», одаривающим, как 
говорится в документах, выданных 
рабочим, «сверх законодательства». 
То, что людей сначала лишили 
гарантированных федеральными 
нормативными актами преференций, 
видимо, следует забыть.

А тем, у кого память недостаточ-
но коротка, поможет специальный 
пункт уведомления об изменении ус-
ловий трудового договора: в случае 
несогласия - увольнение через два 
месяца.

Независимый профсоюз по этим 
правилам играть отказывается: 
Алексей Маркив заявил, что наме-
рен оспорить решение ковдорской 
дирекции в суде, а также обратиться 
в надзорные органы.

Анна СЕРГЕЕВА.

В СПИСКАХ НЕ ЗНАЧАТСЯ

Цены на коммунальные услуги в разных регионах 
отличаются почти в 20 раз

Согласно данным Рос-
стата, тарифы на комму-
нальные услуги в разных 
регионах отличаются почти 
в 20 раз. Сейчас речь не 
идет о Якутии и Крымском 
регионе. Почему в несколь-
ко раз отличаются тарифы 
в соседних субъектах?

«Чтобы разобраться в 
тарифном хаосе и понять, 
почему в каком-то городе 
страны вода стоит в 10 раз 
дороже или дешевле, надо 
поднимать историю региона 
за последние 20-25 лет и 
смотреть, какие там работали 
губернаторы, мэры и какие 
они принимали решения, - 
заявил изданию «АиФ» один 
из членов Комитета Госдумы 
по энергетике. - Если мэр из-
бирался и хотел понравиться 
народу, то он придерживал 
тарифы. Если был связан 
(финансово, родственно) 
с поставщиками ресурсов, 
то повышал платежи. Чем 
сильнее влияние поставщика, 
тем больший тариф он себе 
может выбить. Было так: кто 
первым до губернатора добе-
жит, тот и получит большую 
цену. Обычно лидировали 
газовики, вторыми при-

бегали электроэнергетики. 
Тепловики и водоканалы не 
такие мощные и монополи-
зированные (если, конечно, 
не ручные), им доставались 
остатки».

В Нижнем Новгороде в 
феврале 2016 г. областной 
суд признал тариф энергети-
ков, утвержденный местной 
службой по тарифам, за-
вышенным и экономически 
необоснованным. Прокура-
тура обнаружила, что ниже-
городцы платили не только 
непосредственно за электри-
чество, но и за такие расходы 
компании, как вневедом-
ственная охрана, саморекла-
ма и др. «За 2015 г. жители 
города переплатили больше 
29 млн. руб. Этот пример до-
вольно типичен для России, 
просто в других регионах 
никто не копнул и до суда не 
довел, - сообщил Владислав 
Егоров, заместитель предсе-
дателя нижегородского пар-
ламента. - Причем вопрос о 
завышенных энерготарифах 
мы ставили ещё в 2011-2012 
гг. Тогда энергетики выплати-
ли акционерам дивиденды на 
сумму 1,5 млрд руб. Откуда 
такой доход, если компания 

энергию не генерирует, а 
занимается ее перепродажей 
населению? Только из кар-
манов людей! Главная при-
чина такой вседозволенности 
- монополизм. Конкуренции 
нет, поэтому поставщик уста-
навливает расценки, какие 
захочет, а население плати!

Публикуется в сокраще-
нии. «АиФ», 23.03.2016

Мнение адвоката Александра Трещева:
«Похоже, что тарифы сочиняются творческими лич-

ностями. Регионы состязаются, кто представит са-
мый оригинальный подход к разработке сетки тарифов, 
и, как правило, они мало имеют связи с реальными затра-
тами. Вопрос только в одном - почему граждане должны 
за это платить? Где обоснование, откуда берутся циф-
ры? Почему это допускается, а Правительство и анти-
монопольное ведомство не реагируют? Сейчас крайне 
сложное время, и наживаться на коммунальных услугах 
- это просто преступление, людям и так тяжело прихо-
дится. Нельзя это замалчивать, нужно пресекать злоу-
потребления и писать письма в Правительство и Пре-
зиденту, а еще лучше - жалобы и иски в суд. 

В АИФ подготовлена подборка, наглядно показывающая разницу:

АКТУАЛЬНО
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«НЕ ЛЕНИТЬСЯ И НЕ УНЫВАТЬ!»

1 марта  отметил  90-летний 
юбилей наш друг и соратник, 
мурманчанин Павел Николаевич 
Лоснов, чей сборник воспомина-
ний «Невыдуманные истории» в 
канун этого события  увидел свет 
благодаря региональному отде-
лению партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Мурманской области.  
В издании книги помогли депутат 
Госдумы, первый заместитель 
председателя комитета по куль-
туре  ГД Елена Драпеко и извест-
ный своими добрыми делами 
мурманчанин Юрий Задворный. 

Павел Николаевич Лоснов 
– ветеран-участник Великой От-
ечественной войны, кадровый 
военный, полковник в отставке, в 
послевоенное время занимался 
главным образом разминировани-
ем территорий, оккупированных 
гитлеровцами и подвергшихся 
бомбежкам. В день юбилея ему был 
вручен Почетный знак  «За заслуги 
перед городом-героем Мурман-
ском». 

Несмотря на столь солидный 
возраст, перенесенные ранения,  
контузию и инсульт,  Павел Нико-

лаевич верен своему девизу: «Не 
лениться и не унывать!». А самое 
главное - жить по справедливости 
и совести, честно выполнять любое 
порученное тебе дело. 

Накануне торжества  лидер ре-
гионального отделения СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ Александр Ма-
каревич и секретарь бюро Совета 
регионального отделения Василий 
Буров побывали в гостях у дочери 
Павла Николаевича Елены Ковале-
вой, встретились с семьей юбиля-
ра. Автору вручили книгу и теле-
грамму от лидера СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, председателя фракции 
СР в Государственной Думе Сергея 
Миронова. 

«Есть такая профессия - Родину 
защищать, Вы в полной мере во-
площаете ее всей своей жизнью», 
- говорится, в частности, в прави-
тельственной телеграмме.

Рассказы Павла Николаевича 
Лоснова «Невыдуманные истории» 
уже читают в разных городах Мур-
манской области и за ее пределами 
друзья СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 
Вскоре сборник будет передан  и в 
школьные библиотеки.

СОБЫТИЯ

В спортшколу - 
с подарком
В Кандалакше состоялся турнир по самбо 
на призы СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

В спортивной школе г. Кандалакша 
состоялся очередной турнир по самбо 
на призы партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Для участия в нем приеха-
ли и борцы из Полярных Зорь. Этот 
турнир проводится уже  третий год и 
каждый раз представители партии, 
помимо почетных грамот и медалей, 
стараются порадовать ребят подарка-
ми. На этот раз таким подарком стало 
новое  татами, которое  при активном 
содействии СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ и личном участии руководителя 
Мурманского филиала российского 
союза боевых искусств Владимира 
Сидельникова было доставлено в кан-
далакшскую спортшколу.

Поприветствовать юных самбистов 
и их родителей приехал лидер регио-
нального отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, заместитель председателя 
Мурманской областной думы Алек-
сандр Макаревич. Открывая турнир, 

он  отметил, что партию и спортшколу 
связывают давние дружеские от-
ношения. В прошлом году такой же 
турнир состоялся в рамках патрио-
тической акции «За Кандалакшу! За 
город воинской славы!». Как подчер-
кнул Александр Макаревич, эта тема 
остается по-прежнему актуальной - в 
этом убеждены и  партийцы, и жители 
города. Депутат пожелал юным самби-
стам новых побед на новом татами. К 
однопартийцу присоединился и  пред-
седатель местного отделения партии 
Владимир Браерский, который также 
обратился с теплыми приветственны-
ми  словами к участникам турнира. 

Старший тренер спортшколы Алек-
сандр Лаптунов поблагодарил предста-
вителей СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ за 
доброе отношение к школе, сказав, что 
обычно приходится просить о помощи, а 
здесь наоборот - СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ без лишних слов сама помогает. 

ПОКА МЫ ПОМНИМ, СТРАНА БУДЕТ СТОЯТЬ
Школа № 22 города 

Заполярного 12 апреля 
по-особому отметила День 
космонавтики. Вместе с 
жителями сотен городов 
России ее ученики и пе-
дагоги отпустили в небо 
воздушные шары в честь  
55-летия первого полета 
человека в космос. 

Рядом, в поселке Корзу-
ново, начинал летную прак-
тику Юрий Гагарин,  здесь 
находится  домик-музей,  
отреставрированный при 
большом участии партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. А 
в  заполярнинской школе № 
22  есть  музей военной исто-
рии Кольского края, и особое 
место в нем уделено дважды 
Герою Советского Союза, 
летчику-истребителю Борису 
Феоктистовичу Сафонову. В 
первые  дни войны  он от-
крыл счет сбитым самолетам 
противника,  в сентябре 1941 
года получил первую Звез-
ду Героя,  и еще до гибели 
30 мая 1942 года 26-летний  
командир авиаполка был 

представлен к награждению 
второй Звездой Героя. 

В школьном праздни-
ке вместе с Александром 
Макаревичем принял участие  
штурман вертолета корабель-
ной противолодочной верто-
летной эскадрильи Северно-
го флота, гвардии капитан, 
военный штурман во втором 
поколении  Денис Горелов.  

Поводом для приезда 
гостей в Заполярный стало 
не рядовое событие. Школа 

третий год участвует в  про-
екте «Имя героя школе». Для 
принятия решения Совету 
депутатов района  необходимо 
согласие родственников героя, 
чье имя может быть присвоено 
учебному заведению. 

Согласие сына  летчика 
Игоря Борисовича Сафонова 
Александр Макаревич полу-
чил  в канун Дня космонав-
тики, 11 апреля.  Ценный 
документ он вручил под 
бурные аплодисменты детей 

директору школы Ирине Ни-
колаевне Алексеевой вместе 
с большим портретом Бориса 
Сафонова, который изготови-
ло региональное отделение 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

- Игорь Борисович Сафо-
нов хотел убедиться в том, 
что школа действительно се-
рьезно занимается  работой 
по патриотическому воспита-
нию, чтобы прививать нашим 
юным гражданам прекрасное 
качество - любить свое Оте-

чество. И мне очень приятно 
выполнить эту почетную мис-
сию, - обратился к коллективу 
школы Александр Макаревич 
и предложил посмотреть ви-
деообращение сына прослав-
ленного летчика. В полной 
тишине его слушали школь-
ники и учителя. 

- Я благодарен за хода-
тайство, с которым вышла 
школа, и за стремление 
присвоить ей имя Бориса 
Сафонова. Хочу сказать, что 
страна наша стоит уже боль-
ше тысячи лет. Меняются 
князья, цари, другие формы 
общественного управления, 
общественно-политическо-
го строя. Но страна стоит и 
будет стоять, пока для вас 
и для нас она будет НАША 
страна. Для людей и для 
ситуации, когда НАША страна 
превращается в ЭТУ страну, 
для таких людей и для такой 
страны нет будущего. И мне 
очень хотелось бы, чтобы то 
решение, которое вы при-
няли, имело долгосрочный 
характер. 

Слева направо: Василий Буров, Павел Лоснов, Александр Макаревич.



Заполните купон и пришлите его в региональное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Мурманской области по адресу: 183038, г. Мурманск, пр. Ленина, 71 (или передайте активистам партии в 
вашем населенном пункте), тел. (8152) 45-36-63; в Центр защиты прав граждан «Справедливая Россия» по 

адресу: 183038, г. Мурманск, пр. Ленина 73, тел. 655-190 (звонок бесплатный).  
Также можно заполнить купон на нашем сайте www.murmansk.spravedlivo.ru

ПОРУЧЕНИЕ
РУКОВОДИТЕЛЮ ФРАКЦИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЕ РФ 

С.М. Миронову
От гражданина РФ_______________________________________________________________

проживающего по адресу:_________________________________________________________
______________________________________________Телефон________________________________

Уважаемый Сергей Михайлович!
 
Прошу Вас в качестве депутата Государственной Думы обратиться к Председателю Правительства Рос-
сийской Федерации Д.А. Медведеву с требованиями:

1. Немедленно приостановить взимание платежей по статье «на капитальный ремонт» до момента 
выполнения государством своих обязательств перед гражданами.

2. Выполнить обещание, данное правительством в связи с введением топливных акцизов и платных до-
рог, и безоговорочно отменить на всех уровнях транспортный налог.

3. Вернуть размер налога на имущество физических лиц и земельного налога на прежний уровень.
4. Проиндексировать трудовые пенсии неработающим пенсионерам в размере не ниже официаль-

ного уровня инфляции: в 2016 году - на 12,9%.
5. Вернуть индексацию пенсий работающим пенсионерам.
6. Ввести прогрессивную систему налогообложения - сверхбогатые должны платить больше.
7. Ввести конфискацию имущества коррупционеров и казнокрадов, а также имущества их ближай-

шего окружения.
8. А также___________________________________________________________________________
________________________________________________________________________________
Ответ прошу направить мне по почтовому/электронному адресу (нужное подчеркнуть): 
e-mail:__________________________________________________________________________________ 
Дата«_____»____________2016г. Подпись*________________ФИО________________________

*Подписываясь,  я даю согласие на обработку моих персональных данных

Заполненные купоны можно 
передать  через активистов 
партии в регионе:

- п. Умба: Свилева Татьяна Бори-
совна - тел. +7 911-341-18-15; 

- г. Кандалакша: Браерский Влади-
мир Сергеевич - тел. +7 921-175-11-
30, Тыртиков Александр Алексеевич 
- тел. +7 921-272-65-10, Макарова 
Людмила Алексеевна - тел. +7 921-
165-97-12;

- г. Мончегорск: Девяткин Павел 
Николаевич - тел. +7 952-294-20-99;

г. Ковдор: Маркив Алексей Влади-
мирович - +7921-515-78-46

- г. Апатиты: Лесников Сергей Ва-
сильевич - тел. +7 921-288-43-29;

- г. Кировск: Куличинский Максим 
Анатольевич - тел. +7 921-725-30-08;

- г. Оленегорск: Першина Елена 
Дмитриевна - тел.  +7 921287-83-45;

- Ловозерский район: Сорва-
нов Александр Владимирович - тел.         
+7 921-515-13-50;

- Кольский район: Буров Василий 
Анатольевич - тел. +7 921-725-21-16, 
п. Мурмаши: Машков Геннадий Ва-
димович - тел. +7 911-307-27-77, п. 
Верхнетуломский - Кузнецова Ма-
рина Викторовна - тел. +7 911-342-55-
09, п. Междуречье: Хоткин Валентин 
Валерьевич - тел. +7 921-280-95-59;

- г. Североморск: Берзегова Ната-
лья Владимировна - тел. +7 921-288-
37-53, Карапетян Карапет Вануши - 
тел.  (81537) 5-15-08, 5-15-11

- Печенгский район: Белашов Рус-
лан Анатольевич - тел. 921-725-40-
78, п. Никель: Гроза Мария Богда-
новна - тел. +7 921-169-75-85.

- ЗАТО Александровск: Матвии-
шин Александр Николаевич - тел. +7 
921-301-43-35, Цыпнятова Татьяна 
Ивановна - тел.  +7 911-311-09-12, 
Кушнир Ирина Олеговна - +7 906-
288-26-20.
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